

## tennis de table - pro b messieurs

## La 4S Tours défie le leader

**Amiens - 4S Tours** C'est une 4S dans une forme très incertaine mais malgré tout optimiste qui se déplace chez le solide leader amiénois, ce vendredi.

**D**irection Amiens pour la 4S Tours ! Un déplacement loin d'être de tout repos pour les Tourangeaux, ce vendredi. En effet, les Nordistes sont solidement installés à la première place de la Pro B (21 pts) : sur les huit matchs déjà disputés, ils n'ont cédé qu'une seule fois, face à Montpellier/Nîmes lors de la 2<sup>e</sup> journée. Depuis, ils enchaînent les victoires, dont la dernière face à Istres (1-3). « Ils sont très en forme et nous un peu moins », constate Gang Xu, le capitaine tourangeau. Les Amiénois présentent un effectif renouvelé cet été, avec l'arrivée de deux joueurs prometteurs : le gaucher brésilien Jouti et le Danois Rasmussen. Sont restés le Hongrois Lakatos et l'Espagnol Cantero, qui étaient venus l'an passé donner une leçon à la 4S (0-3).

### Bardet tout juste de retour en France

« C'est un groupe très solide et c'est sûr qu'on ne part pas favoris. On ne se présentera pas pour autant en victimes », assure le capitaine qui, cependant, s'inquiète des conditions de préparation de son groupe. Car Amir Hodaei était en Iran avec l'équipe nationale iranienne, tandis que Lilian Bardet était aux États-Unis, où il a at-



Lilian Bardet n'est pas certain d'être aligné, ce vendredi. (Photo archives cor. NR, Frédéric Dubuisson)

teint les demi-finales du tournoi de Fort Lauderdale. Et qu'il ne descendra de l'avion que quelques heures avant le match... « On verra dans quel état il est, pour l'inscrire ou pas sur la feuille », confie Xu.

De leur côté, Yevhen Pryshchepa a été à la peine avec l'équipe de N2 face à Olivet et Viktor Yefimov ne s'est entraîné que par épisodes. Les feux sont donc loin d'être au vert pour la 4S. Un constat qui n'entame cependant pas le moral de l'optimiste capitaine. « Un match reste un match.

En fonction de la compo, tout est toujours possible. » Une évidence, même si rien ne sera simple pour signer une nouvelle victoire.

Cor. NR : Dominique Charluet

Ce vendredi à 19 h 30.

**Amiens** : E. Jouti (n° 40), T. Lakatos (n° 58), T. Rasmussen (n° 60), J. Cantero (n° 67). Capitaine : A. Sellier.  
**4S Tours** : A. Hodaei (n° 37), Y. Pryshchepa (n° 54), L. Bardet (n° 82), V. Yefimov (n° 142). Capitaine : G. Xu.

### Pro B

Amiens - Tours 4S ..... ven.

Bruilé - Argentan Bay ..... ven.

Villeneuve - Istres ..... ven.

St-Pierraise - Roanne ..... sam.

Lille Met. - Miramas ..... dim.

Montpellier-Nîmes - Nice Cavigal ..... mar.

	Pts	J.	G.	P.	p.	C.
1. Amiens	21	8	7	1	21	13
2. Roanne	20	8	6	2	20	13
3. Bruilé	18	8	5	3	18	16
4. Montpellier-Nîmes	18	6	6	0	18	4
5. Nice Cavigal	18	8	4	4	18	14
6. Tours 4S	17	8	5	3	17	12
7. Lille Met.	16	8	4	4	16	15
8. Villeneuve	15	7	2	5	15	16
9. Argentan Bay	12	8	2	6	12	21
10. Miramas	11	6	2	4	11	15
11. Istres	10	8	2	6	10	21
12. St-Pierraise	5	7	0	7	5	21

## gymnastique

## Avoine entre action et attente

Avoine/Beaumont contre-attaque. En conflit depuis plusieurs mois avec la Fédération française de gymnastique, le club veronais a décidé de ne plus se contenter de se défendre en portant plainte contre le médecin fédéral. Une plainte déposée le 6 décembre « pour manquement au code de déontologie médicale », explique Stéphanie Nemour, la présidente du club, dans le cadre du suivi de sa fille Kaylia. Dans son « cri du cœur » publié sur les réseaux sociaux en juin, Gina Chirilenco, la directrice technique du club, évoquait en effet le médecin fédéral, qui aurait « interdit (à Kaylia Nemour), à distance et sans l'avoir consultée, la reprise de l'entraînement », plusieurs mois après une intervention chirurgicale.

Depuis, Avoine/Beaumont a de nouveau dû se défendre, cette fois en commission d'appel, lundi dernier. Le club, qui n'avait écopé que d'un simple blâme lors de la commission de discipline initiale, est dans l'attente du verdict.

« Cela s'est plutôt pas mal passé, il n'y avait pas d'éléments nouveaux contre nous, relate la présidente. Il y a beaucoup d'incompréhension et de fatigue, on en revient toujours au même, à attendre. Mais on continuera à défendre les gymnastes, les entraîneurs et le club. » Un club « qu'il faut continuer à faire tourner ». Et qui espère qu'il en saura plus avant Noël. Élodie Troadec